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都是散户的股票会怎么样！股市里面有主力，散户，证券
公司，大股东，政府部门，钱都是散户给的，那么最终谁
会赚钱？？？-股识吧

一、股票的持有者是散户多或者机构多 后市将如何？

首先要明确，目前中国股市是属于资金推动的。
机构的资金比散户多得多。
机构多，说明股票集中在少数人的手上，这样，股票向上升的机会就会大，反之，
散户多，说明集中度不够，就算是个好股票，机构计划买入，也要有一个买股票的
过程，才会拉升，这样来说，震荡的机会比较大。
更一方面，机构多，说明机构看好股票的未来，会上升。

二、散户多的股票不容易涨不上去吗？

我们看到有的投资者讲选股，不同的人有不同的选股策略，就是选白马、黑马，有
的人选自己认为的白马，有的人认为市场选择的是白马，还有的人选的是市场人可
能选择的是什么。
我们看到像招行这样的股票，实际上基金也好，个人投资者也好，都是非常喜欢的
股票，很多人传统观念会认为这些多散户的股票涨不上去，包括像万科，有些投资
者的观点是，觉得一些个别的股票，会不会因为选的人太多，反而他们还是按照做
庄和庄家拉伸的概念，反而不会有那么大涨幅，怎么看待这样的投资者？ 张长虹
：这是一个投资阶段，过去十年我们的确经历了一个小庄股的时代，06年以前基本
上叫小庄股时代，小庄股时代是什么意思呢？庄家不是公司的大股东，而是持有比
较多筹码的股东。
这样一来，他们运作的时候，当然股东人数越少越好，控制以后拉升，然后放出消
息，然后大家再跟进，然后他再退出。
这样的过程是那个状态下非常重要的过程，这样分析也没有太大错误。
但是这样一些股票不完全适合于大型的或者是蓝筹股票，它完全适合在一个比较大
的牛市状态下。
所以，在牛市状态下，如果被机构和个人都看好，它的人气比较旺的情况下，反倒
会成为资金流向的突破口。
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三、散户在在一起炒股会互相坑吗

作为散户：首先，一般的人基础技术不牢固，分析能力不强。
没有完全把握分辨资讯真假，股票是否值得买入的情况下，一般会存在错误性的认
同、跟风。
其次，情绪化投资股票严重，羊群效应比较强，人云亦云。
再者，盲目膜拜大神，跟随知名老师学习，而缺乏自己的主见。
最后，容易随便向别人推荐股票，导致别人损失。
这些都是造成散户一起炒股互相坑的可能性。
建议：学好技术，以基础为根本，以技术分析为主，挑一两只熟悉或者绩优股，长
期操作。
从而学成有自己的交易规则后，能够稳定获利，可以尝试转向基本面分析，持有相
应公司有股票，长期投资。

四、股市里面有主力，散户，证券公司，大股东，政府部门，钱
都是散户给的，那么最终谁会赚钱？？？

首先股市本身的作用不是让投资者炒股赚钱的，而是让公司融资，用以对抗经济压
力带来的风险。
那么首先收益的就是上市公司本身。
上市公司不止是上市流通是才能从股市中拿到钱的。
尤其在股市行情好的情况下，很多公司都会变着法想着配股增发等方式向市场伸手
去拿钱。
国家收税，证券公司收佣金以及承销所获取的高额利润这里就不提了。
其次是上市公司高管的亲朋，在公司有利好消息之前，这些人虽然自己受限不能交
易，但是绝对会将消息告知给自己信得过的亲朋，然后有他们筹集资金进行交易，
每家上市公司背后将会有多少专门靠这个吃饭的？其次是主力庄家，一般会跟上市
公司配合，自己用资金结合上市公司透漏的信息，然后在股市当中大发横财。
这些钱都是散户的。

五、散户炒股有哪些风险？

你好！ &nbsp；
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&nbsp；
看大盘KDJ指标，J值﹤0，特别是连续3天小于0，股价往往是短期底部。
值得注意的是：J值的讯号不会经常出现，一旦出现，可靠度相当高。
此刻买入最恰到好处！没有风险！ &nbsp；

六、股票散户多过大户和主力会怎么样

1、若是大涨过后的股票，则说明主力出逃正常，该股将一蹶不振2、如果是没怎么
涨过的股票，在整理区域，有可能震荡加大，以达到震仓、洗盘的目的3、若是底
部盘整了一段时间的股票，虽然难涨，但也抗跌，只有等待机会4、有些时候，主
力控盘无须多于散户持仓，只要有30%、40%，也一样可以有短线拉升的机会5、也
不是所有主力持有筹码多于散户的股票都好，比如基金扎堆的股票，无人拉抬，“
取暖”而已6、对持有这样的股票的散户来说，技术好的可以放弃另寻对象操作，
而一般股民来说，则须注意股票形态、和成交量的变化，突破压力则加仓操作，耐
心是散户获胜的秘籍

七、股市中，如果散户的资金全部抽出，结果怎样?

如果真要是散户全做空，那肯定会崩盘但散户毕竟"散"，不可能统一的

八、如果大大小小一个散户都不买股票会怎么样？

是个好主意，委托机构来炒股，收益可能要高些，大盘也反而会平稳许多。
看看大盘，今天沪指收于2853点，比去年5月23日的3169点下跌316点，跌幅整整10
%；
再看看而上市1年以上的4181只基金，按“近一年”的涨幅排序，中位数为跌1.95%
，基金的跌幅远小于股票。
因此，散户应该离开股市，买入基金。
基金毕竟有专门的团队来研究市场，而且资金实力雄厚，相对要好得多。
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九、股市里面有主力，散户，证券公司，大股东，政府部门，钱
都是散户给的，那么最终谁会赚钱？？？

如果真要是散户全做空,那肯定会崩盘但散户毕竟"散",不可能统一的
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